正

悪に反

対

を通じて

知

った

間

(2面に続)

組合として、平和な社

を

つくるため

走をさらに加速

L 始

2015年

2月1日 第357号



http://www.geocities.jp/jrtoukairou/

〒145-0061 東京都大田区石川町1-14-11 グリーンヒルズ大岡山102号

03-6421-8320 FAX 3728-5071 -ル jrtoukairou@yahoo.co.jp

JR東海労働組合

淵上 発行人 利和 浩 高山

名古 [屋で第28回定 海労は2月11)期中央 日 のせ

定期中央委員会に結集し

ない平和の課1の課1 た。安倍首相は、「国民次安倍内閣が発足しまし ことです。 明らかにしました。 の信認を得た」と豪語 委員会を開催します。 たといえます。 くりの仕上げ段階に入っ 法整備に着手することを 踏まえた安全保障関連の 集団的自衛権行使容認を を示しました。 「戦争の 憲法 「改正」にも意 できる国」 社会をつくる 題 年末、 は、 いよい 戦争 そし 第 3 ました。 ア1500円を

た道」を許さず、平和な私たちは、「いつか来 社会をつくるために奮闘 していかなければなりま

5JR春闘の闘い第2の課題は、 取り組みを、全組合員・城郁参議院議員を支える とです。 幅ベア獲得を勝ち取るこ の中からつくり ばなりません。 家族が担って 最先頭で闘っている田 昨年の いかなけ を勝ち取り 出し、 いを職 大場

なりま

せ

ます。 験に合格しない社 なければなりません。 上げできるシステムにし の場合、 額になる可能性が出てき 給額はベアにも満たない 賃金制度によって低 全社員が平等に賃 格しない社員の昇れ込まれ、昇格試制度によって低額で期昇給が人事

た。私たちやれたちや いです。 を強 会社 解決のまま として、 は、反リニア 会社は、リニいです。昨年 ・反原発の闘 と原 問題 建 第3の課 建設の着一 行しまし が発を とは、 IJ 安 未き 工 題 所の効率化問題 法

第27回定期中央委員会より

そのためにも、 そ いかなければなりた線住民と連帯して闘 線住民と連帯して闘ってことなく、市民団体・沿 たちは、最後まで諦 をも画策しています。 内は勿論、 ットで進めています。

めに、職場からの闘いを発生する諸問題解決のた 職場で ん。 推し進め、 組織強化·拡

ŋ

どは相変わらず解決して この団 の休日出勤・年休問題な を支持するようになりま 地本へと拡大しました。 交渉が、新幹線地 した。他方、 連会社社員がJR 大を勝ち取ることです。 関連会社との 体交渉により、 新幹線職 東海労 地本から 場 関

海外への輸

私出国

す。 らの理不尽な攻撃に、し っかりと反撃することで 第5の課題は、 昨年、名古屋 会社か 車両所

ばなりません。
が大に繋げていかなけれが存在感」を示し、組織いません。「JR東海労 ていかなければなりませ、人訴訟の闘いを継続して、会社からの理不はなりの題いを 11

める

分会掲 た。現在、 ナスカットを許さない闘た。後者は、不当なボー 不当撤去事件が静判所で、静岡地本 (行政訴 の 一 委員会で勝利しま 環として闘い 示物不当 訟 労働審判や本 $\underbrace{\widetilde{M}}$ が 撤 本掲示物 *最高裁 去 ||県労 事件 ま

を成功させるために、第28回定期中央委員 いします。 < の組合員の結集をお 定期中央委員会 多 願

各地本2015年新春旗開き開催

果と教訓を確認し、春闘、を粉砕した闘いなどの成 や不当なボー 修さんの元職場への復帰 B70名が参加しました。 には、組合員・家族・Q を開催しました。 で2015年新春旗開き 成 大井町中小企業会館 2 幹線 地本 は 1 月 1 || 田委員 組合員・家族・〇 、長は、「山 ナスカット 旗開き 本 L

出向先の労働条件改 さらにはフレップ の年休問題、車両の労働条件改善、訓を確認し、春闘、 屋などの の闘両 の仲間とJR総連門遣村村民同窓会)の 応などの衝がれる行政 れぞれ ちが 難の た。フレップの 来賓として、 続 がいて、 挨 本 ツ

う」と訴えまし 伊藤地本〇B会長からそ副委員長、渡辺弁護士、 治部長から講演を受けま 報告され、フレップの活 などの衝撃的な事実がえる行政の官僚的な対の歩み、弱者切捨てとが職を失うに至った苦 拶を受けまし 黒田 仲間た 部木下 \mathcal{O} 3名

上 や今年の決意で話が盛り 絆の大切さが実感を込 て 上がり、 終了しました。 仲間たちの報告の 語られました。 懇親会では、フレップ 旗開きは 成功

感想 裡 \otimes ずか一部の人間が政治を会長もその一人だが、わっしたがいる。葛西名誉 りに向け、 ような独裁国 支配する社会になって NO!を突きつけよう いけない。 戦争のできる国」づく 私たちはその社会になっては 家には、

L L 論が必要だ▼安倍首相に 別直しを考える国民的議 が。併せて、選挙制度の が。がまさにこのことを ることを明らかにし、憲 戦後最低を記録した。有 戦後最低を記録した。有 権者の約半数が投票率は 権票を含めると、自民党 への投票率は有権者総数 への投票率は有権者総数 のまやかしである。無投 のまやかしである。無投 のまやかしである。無投 心」と言われたことがあは国民の政治への無関戦後、「最大の戦争責任権を支えたことになる。 豪語 は極右的思想を持ったブ 使容認を踏まえた安全 障関連の法整備に着手 国民の信認を得た」 した。 3次安倍内閣が 議院議員選挙で、 昨年末の第 安倍首相 的自衛 権 す

С

MC(セントラルメン

名古屋地本OB会長、楠関西地本小林委員長、新幹線

テナンス)との団体交渉

的な取

り組みで

元関ヶ原

が道ファ

لح

裡に終了しました。

う。

昨年12月に実現した

許さない闘いを展開しよ

記長、JR貨物労組東海

来賓として小林本部書

争

のできる国』づくりを

で自公が圧勝した。『戦 員長は、「先の衆院選挙 を開催しました。山田委

く」と挨拶しました。 を引き続き展開して行 機関を活用した取り組み

で2015年新春旗開き 日、「ウィンクあいち」

カット攻撃に対し第三者した会社によるボーナス

った。組織破壊を目的

لح

古屋地本は1月12

指 时 试

年 静 年旗開きを開催しまし静岡労政会館で2015 B含め35名が参加しま 旗開きには、 来賓、

は「掲示物不拶で始まり、 消しを求め、静岡地裁に 利した。会社は命令取り 委は全組合員の団結で勝 岩本共闘部 「掲示物不当撤去地労 山本委員長の開会挨 一裁での勝利

物撤去は労働組合の団結た。渡辺弁護士は「掲示 る。皆さんと共に闘う」 権を侵害する行為であ から、それぞれ受けまし する渡辺弁護士と、 行政訴訟の代理人を担当 に向けて奮闘しよう」 線関西地本熊澤法対部長 えました。 講演は、今回

部長は「不当なボーナスと訴えました。熊澤法対 功裡に終了しました。のまとめで、旗開き 意表明の後、 受けました。 大阪仕業検査車両所分会 あらゆる闘いを展開して カットを許さないため、 鍋島会長より、それぞれ 松本委員長、 上委員長、長島弁護士、 て闘う」と訴えました。 いる。中労委Pと連帯し 来賓挨拶では、本部淵 各分会の決 地本OB会 旗開きは 渡辺書記長



ミリー 加藤営業担当部長一した。

結ガンバローで終了しま

最後に山田委員長の

寸

なる組織拡大の闘い、名さん加入から一年、さら頭所感で「昨年は、渡邊 始まり、 催しました。 古屋車両所分会の最高裁 015年新春旗開きを開 18 山下副委員長の司会で 日 西町甲東会館で2 小林委員長は |関西地本は1月 年

地域連帯の闘いなど、職口ジェクトを中心とした

働委員会の闘い、

改憲プ

労働審判、本人訴訟、

掲

示物不当撤去に対する労

カットを許さない闘に向けた闘い、ボー

ナス

勝利判決、 団体交渉、 労働条件改善 出向会社との 苦労している人から学

た。今年も闘っている人、 あり大変お疲れ様でし 場内外での闘いの連続で

営業部長、9条連近畿世鉄道ファミリー石川取締名古屋地本荻野書記長、長、本部斉藤組織部長、 を元気に闘おう!」 員長鈴木富雄さんから ぞれ受けました。 組織一丸となって闘い抜 び、さらに連帯を強化し、 話人・舟山さんからそれ 物労組関西地本津崎書記 こう」と訴えました。 「2015年・節目の その後、元中央執行委 来賓挨拶では、JR貨

射性廃棄物の地層処分に 兼松さんは、高レベル放 ミはいらない!市民ネッ講演は、「放射能のゴ 代さんから受けました。 ト・岐阜」代表の兼松秀 ついて危険性を訴えてき 挨拶を受けました。 それぞれ 連帯 田城議員



国会の課題であると思いければならないのが、今針なのか?問うていかな ます。 民の命を守るという方針極的平和主義を進め、国 まりました。安倍政権が が、私たち働く者にとっ が、本当に国民を守る方 か?労働諸法制の改正 めに成果を上げている て働く者とその家族のた アベノミクスは、果たし 2年を超えて進めている 第189回通常国会が始 て改悪にならないか?積 1 月 26 日 から、

年 テナンス)大垣事業所の カット本人訴訟で闘って 各分会長挨拶、ボーナス う表 CMC(セントラルメン を受けました。 いる渡邊さん、前田さん、 の教訓について特別講 命に関わる重大な問題で日本人を巡る交渉は、人 国)に拘束された2名の SIS)」(所謂イスラム 第二部の懇親会では、 特に、「ISI 3題で、 それ故、救出に向け 45 年間 の闘 L Î

りたいと考えておりま までは慎重に推移を見守 た方向性が見い出される については検証されなけ しかし、政府の対応

便

国々の人々から、日本と西アジアから中東地域の 信頼を決して失ってはなす。このように培われた 日本人は深い信 貫いてきた日本の平和主りなりにも戦後一貫して いたという事実がありま 保障政策の成果として、 義に基づいた外交・安全 ます。ポイントは、曲 ればならないと考えて 頼を得て

を法律で保障するも

 \mathcal{O}

者派遣法の改正案は間違るという内容です。労働 を、 基盤を破壊する改悪案で 上限を撤廃するという内れは、派遣期間の3年の 的に認められていたもの 派遣社員に緊急的、暫定 容です。正社員の担って 会に提出してきます。こ 廃案に持っていきました いなく日本社会の労働 いた業務を3年に限って 者派遣法」の改正案を 昨秋の臨時国会で「労 恒久的に派遣で担え 安倍政権は再び今国 絶対に認めては

演 V 告、 ました。 執行委員決意表明を行地本執行委員、熊澤地 北 功の 出 閉会挨拶で旗開きは 最後に、 向事前通知された多田 村 タイガー警備保障 さ λ から闘い Щ 口 副委員 \mathcal{O} 成 長 本

各地本定期委員会日程

新幹線地本 静岡地本 名古屋地本 新幹線関西地本 2月15日

がい りません。 解 判 で 発言と軌を一にするも の「正社員は要らない」 プ会長である竹中平蔵 決できる」ということ 決が出ても、「金銭で 裁判で「不当」との 「解雇の金銭解決」 パソナグル

氏

者をより低賃金、不安定員制度の導入など、労働代ゼロ法案や、限定正社 れます。 社員を簡単に解雇できれらの法律を悪用し、 ことになります。その業 雇用の底辺に突き落とす 労働諸法制改悪が目白. エグゼンプション=残業 務を派遣社員に置き換え また、 .員を簡単に解雇できる いく事も容易に想像さ 使用者は最大限にそ ホワイトカラー 正

りません。

和な社会をつくるため が く、安心して暮らせる平 員とその家族が人間らし 国会も、しっかりと組合 大臣に就任しました。 内閣」では、国土交通 会の理事、 しです。 5の理事、民主党「次の引き続き国土交通委員 んばります! 今副

2月22日 2月24日 2月27日